

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

← NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。本人が写っている場合に限りです。



町HPでは最新トピックスを公開中！



5月30日(月) 春のお祭り もりあげ隊が寄付

於大まつりで、ふれあい縁日(泥団子づくり)を運営した中学生のうち7名が神谷町長を訪れ、売り上げの一部である6,947円を寄付すると報告しました。今後、町を通じて東日本大震災の義援金として寄付されます。



6月12日(日) 消防団消防操法大会

町内6分団の消防団員が「小型ポンプ操法」と「消火競技」の部でタイムや礼節を競いました。2部門ともに緒川新田分団が優勝！どの選手も連携しながら目標の的をめがけて全速力で走り、ホースをつないでいました。

スーパーキッズ

メールで簡単応募！

町ホームページ「広報ひがしうらスーパーキッズ募集」から応募できます。



やすはらわか 安原 和花ちゃん (3歳)

民族衣装で海外旅行気分を満喫してます、(´▽`)/

ささきあずは 佐々木 梓羽ちゃん (1歳)

たくさん食べて大きくなってね!!



編集後記

5月に務川さんが名古屋で演奏会をするという情報を聞き、演奏会の本番前30分という貴重な時間をいただいて、取材をしました。会ってすぐにカメラを向けたにもかかわらず、P.34のような素敵な笑顔をいただきました。私のお気に入りの1枚です。(H)